

Hotelzimmerreservierung

18

Firma
Company _____
Straße/Nr.
Street, No. _____
Land, PLZ/Ort
Country, postcode, city _____
Telefon
Telephone _____

Hotel room reservation

18

Ansprechpartner/-in
Contact person _____
E-Mail _____
Halle Freigelände Stand-Nr.
Hall Outdoor Stand No. _____

Plaza Culinaria, 11.-13. November 2022**Termin 14. Okt. | Deadline 14th Oct**

**Freiburg Wirtschaft Touristik
und Messe GmbH & Co. KG**

Messe Freiburg
Neuer Messplatz 3
79108 Freiburg
Germany

FWTM GmbH & Co. KG
Freiburg Convention Bureau
Neuer Messplatz 3, 79108 Freiburg, Germany
Bei Rückfragen | For further questions:
Tel. + 49 761 3881-1516
groups@fwtm.de
www.fwtm.de, www.visit.freiburg.de

Absender | Sender's address

Bitte in Druckbuchstaben schreiben: | Please complete in block capitals:

	Frau Ms	<input type="checkbox"/>	Herr Mr	<input type="checkbox"/>
Name, Vorname: Surname, First name:	<input type="text"/>			
Firma: Company:	<input type="text"/>			
Straße Postfach: Street Post Office Box:	<input type="text"/>			
Land, PLZ/Ort: Country/Postcode/City:	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	
Telefon/Fax (mit Vorwahl): Phone/Fax (Country and area code):	<input type="text"/>			
E-Mail/Internet: E-Mail/Internet:	<input type="text"/>			

Buchungsangaben | Booking information:

Anreise-/Abreisetag: Arrival/Departure date:	<input type="text"/>		
Anzahl Personen: No. of persons:	<input type="text"/>		
Preislimit pro Person/Nacht: Budget per person/night:	<input type="text"/>		
Anzahl Einzelzimmer: No. of single rooms:	<input type="text"/>	Anzahl Doppelzimmer: No. of double rooms:	<input type="text"/>
Falls andere Zimmerkategorie gewünscht, bitte hier eintragen: If another room category is needed, please mention here:	<input type="text"/>		

Sollten Ihnen bereits Hotels in Freiburg bekannt sein, möchten wir Sie bitten, hier Ihr Wunschhotel anzugeben. / If you already know hotels in Freiburg, please mention here your preferred hotel:

Name Wunschhotel:
Name preferred hotel:

Wichtiger Hinweis zu Ihrer Buchung:

Das Freiburg Convention Bureau unterstützt Sie gerne bei der Suche nach einer geeigneten Unterkunft in Freiburg und steht Ihnen für eine persönliche Beratung zur Verfügung. Senden Sie bitte das ausgefüllte Formular an die genannten Kontaktdaten. Anschließend nehmen wir mit Ihnen Kontakt auf und unterbreiten Ihnen passende Angebote. Bitte beachten Sie, dass das Freiburg Convention Bureau lediglich als Vermittler agiert. Der Übernachtungsvertrag kommt zwischen Ihnen und dem Hotel zustande. Die Abrechnung der Übernachtungsleistung erfolgt vor Ort mit dem jeweiligen Betrieb, sofern nicht anders vereinbart.

Das Hotel hält Ihnen das bereitgestellte Zimmer in der Regel bis 18:00 Uhr bereit. Sollten Sie eine spätere Anreise planen, bitten wir Sie, das Hotel unbedingt zu benachrichtigen, damit das Zimmer nicht anderweitig vergeben wird. Bitte haben Sie Verständnis, dass Hotel bzw. der Vermieter bei Stornierungen und Umbuchungen berechtigt sind, evtl. anfallende Stornokosten zu berechnen. Bei abgeschlossener Buchung gelten die AGBs des Hotels bzw. des Vermieters.

Für Fragen und Wünsche steht Ihnen Ihr **Team des Freiburg Convention Bureaus** gerne jederzeit zur Verfügung unter **Telefon +49 761 3881-1516 oder per E-Mail an groups@fwtm.de**.

Important note for your booking:

Freiburg Convention Bureau is your partner concerning finding and booking accommodation in Freiburg. Please do not hesitate to contact us for personal advice. Please complete and return this form to the mentioned contact details. Afterwards we will get back to you by sending you matching offers. Freiburg Convention Bureau solely mediates your order. Contract partner concerning your hotel booking in Freiburg is the hotel directly. Payment is directly at the accommodation, if there are no other agreements. The terms and conditions of the accommodation are valid.

Your room will normally be held until 6 p.m.! If your arrival time will be later, please inform the hotel in time so that the room is not otherwise allocated. If you do not arrive, the hotel could charge a cancellation fee. In case of booking the terms and conditions of the hotel are valid. The guest contract is concluded directly with the hotel. Payment is made directly at the hotel, if there are no other agreements. For any further information please do not hesitate to contact **Freiburg Convention Bureau at any time by telephone +49 761 3881-1516 or by e-mail groups@fwtm.de**.

Ort und Datum | Place and date

Unterschrift und Stempel | Signature and stamp